



Hermann Rorschach wurde mit seinen «Tintenleckstafeln» weltberühmt.

Hermann Rorschach – zum 100. Todestag

Museum zu Allerheiligen, Sonntag, 10. April 14 Uhr

Weltweit gehört er zu den bekanntesten Schaffhausern, doch weiss man in seiner Heimat überhaupt noch, welche Persönlichkeit hinter der Hermann-Rorschach-Strasse (der Verlängerung der Quellenstrasse) steckt? Zwar hat er seinen berühmten Test erst in Herisau entwickelt, doch seine Jugendzeit in Schaffhausen – in der Scaphusia – war prägend. Einblick in Hermann Rorschachs Leben und Wirken bieten mit der Historikerin Iris Blum und dem Psychologen Hugo A. Lüscher zwei der kompetentesten Rorschachkenner im deutschsprachigen Raum; Einleitung aus Schaffhauser Sicht Andreas Schiendorfer.



Im NZZ-Format erschien am 30. März eine Sendung über Hermann Rorschach (im Bild mit seiner Frau Olga Stempel). Die beiden Hauptexperten waren Iris Blum und Hugo Lüscher.